

Polytech Grenoble Une école d'ingénieurs de Grenoble INP-UGA

Recherche

Vous êtes ici [Accueil](#) > [L'école](#) > [Actualités](#) > [A la une](#)

Rakura, l'escape-game en ligne créé par des étudiant·e·s en INFO5

le 19 juillet 2023



Rakura, plateforme d'escape games où chacun peut concevoir et jouer à de nombreux jeux d'évasion virtuels.

Rakura est un projet porté par Eve POITEVIN, Etienne REYGNER et Martin VERRIER, étudiant·e·s en 5^e année de la spécialité informatique.

L'idée de ce projet est venue lors du premier confinement en Avril 2020 avec pour objectif de concevoir une plateforme permettant à chacun de créer des escapes games en ligne. Une plateforme en constante évolution depuis sa création.

Début 2023, Rakura est devenu un site complet, permettant à n'importe quelle personne de créer son escape game. C'est à cette période qu'Eve et Martin ont rejoint Etienne dans le but d'accélérer le développement du projet et faire de Rakura une structure indépendante.

« Notre vision est de fournir une plateforme intuitive et polyvalente qui permet à chacun de donner vie à ses idées de jeux, de partager ses créations avec d'autres joueurs et de vivre des expériences de jeu immersives, le tout sans que les créateurs de jeux aient besoin de

connaissances en programmation. Notre ambition est de devenir une référence dans le domaine des escape games en ligne et d'offrir une expérience de divertissement unique à notre communauté d'utilisateurs ».

Découvrez Rakura

[Le site Rakura.fr](https://rakura.fr/)(<https://rakura.fr/>).

Publié le 19 juillet 2023

Mis à jour le 19 juillet 2023

ADRESSE GEOGRAPHIQUE

Polytech Grenoble
14, Place du Conseil National de la Résistance
38400 Saint-Martin-d'Hères

ADRESSE POSTALE

Polytech Grenoble
Université Grenoble Alpes
CS 40700
38058 Grenoble cedex 9
Tél : 04.76.82.79.02



URL de page

<https://archive-ksup-uga-2.u-ga.fr/menu-principal/l-ecole/actualites/a-la-une/rakura-l-escape-game-en-ligne-cree-par-des-etudiant-e-s-en-info5-1275424.kjsp?RH=1487239168936>

Titre de page

Rakura, l'escape-game en ligne créé par des étudiant·e·s en INFO5 - Archive Polytech Grenoble